



RESUMEN DE ACTUACIONES 2017

Este ejercicio ha sido tranquilo, hemos estabilizado algunas asociaciones y contactado con otras que estaban inoperantes para poder ponerlas de marcha de nuevo.

Ha habido la baja de uno de los centros de Aldees Infantils y de dos protectoras de animales.

Se da de alta una nueva Asociación ADAMA, dedicada a las gente sin techo a fin de darles una oportunidad de inserción en la sociedad, el servicio lo cubre un voluntario : Marcelí Mora.

También damos de alta una Asociación en Manresa dedicada a las mujeres maltratadas ACAU, siendo la voluntaria Mercè Masdemont.



ONCOVIDA

Esta Asociación que está dedicada a dar soporte y acompañar a personas afectadas por el cáncer y a sus familias, sigue en marcha y posicionándose con una buena cantidad de visitas, algunas de ellas derivadas directamente del hospital. Se reincorpora un voluntario debido a la cantidad de visitas.

Voluntaria: Núria Requena, Pere Garcés



Obra Social Santa Lluïsa de Marillac

Se sigue prestando servicio a esta Asociación cuyo programa es la integración a la sociedad de personas en riesgo de exclusión social, basado en la acogida y acompañamiento en su proceso de mejora.

Voluntarias : Olga Mussons, May Domínguez.



Aldees Infantils S.O.S.

Las familias creadas por Aldeas acogen a niños y niñas desde los 3 hasta los 18 años, que provienen de familias desestructuradas o que han sufrido abandono, violencia o que les ha faltado el apoyo parental.

Voluntaria : Mercè Masdemont



Fundació Acollida i Esperança (Can Banús e Ítaca)

Can Banús ofrece una casa alternativa a personas con VIH/SIDA y con problemas de exclusión social que necesitan apoyo para estabilizar su situación de salud y/o para poder integrarse socialmente. Está ubicada en Badalona y tiene capacidad para 25 personas. Está en funcionamiento desde 1996. Ofrece asistencia médica, psiquiátrica, ocupacional, jurídica y terapéutica dentro de un ambiente de soporte psicoafectivo.

Voluntaria: May Domínguez.



actua vallès Actua Vallès

El colectivo de Actúa se dedica a la atención de las personas afectadas por el VIH/SIDA y les proporciona pisos de acogida y atención personalizada para los trámites burocráticos en tema de pensiones, invalidez e inmigración.

Voluntaria: Laura Ortiz



El Far

El Far es un centro social de barrio perteneciente al Ayuntamiento de Sabadell, grande y espacioso, con mucha luz, un buen horario, y tenemos muy buena colaboración por parte de la dirección de dicho centro que nos ha concedido todas las sugerencias de mejora solicitadas. Se soluciona lo de la salas grande y nos conceden mas intimidad. Causa baja una de las voluntarias.

Voluntarias: Silvia Bohé.



Casas de acogida y adopción de animales de Barcelona, protectoras, personas adoptantes y de acogida, y voluntarios de las protectoras.

Lugar donde se presta el servicio:

Casas de acogida y de adopción de animales abandonados que provienen de protectoras, refugios y equivalentes, y Protectoras de animales.

· Población beneficiaria:

Perros y gatos abandonados. Propietarios de acogida y adopción.

Voluntarios/as: Enric Homedes y Carme Roig.



Càritas de Manresa

Càritas es la expresión del amor y el compromiso de la comunidad cristiana hacia las personas que se encuentran en situación de pobreza, vulnerabilidad o exclusión social. Su finalidad es ayudar a la promoción y al desarrollo integral de las personas, sensibilizar a la sociedad y promover la justicia social.

Voluntaria : Anna Maria Caparrós.